

吉田小だより

No. 14

R2. 1. 10

明けましておめでとうございませす

令和二年の新春を迎え、保護者の皆様、地域の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

三学期始業式

「前へ」



七日から三学期が始まりました。始業式では、各学年の代表児童が、それぞれ三学期や次の学年に備えての目標を堂々と発表しました。

特に、六年生は、中学生を見据えた目標、五年生は、最高学年になる自覚と責任を発表し、頼もしく感じました。私からは、子ども達に次のような話をしました。

今年は、ねずみ年です。十二支最初の干支で、植物に例えると新しい生命が種の中ででき始める時期だそうですね。

学校も三学期は一年間のまとめをする共に次の学年に向け準備をする学期です。一年生から五年生は次の学年へ向けて、六年生は小学校六年間のまとめと共に中学校に向けての準備をする学期です。

そこで、皆さんに三学期心がけてほしいことを言葉にしました。「前へ」です。

○今まで頑張ってきたことは続けましょう。できなかつたことはできるように努力しましょう。そして「前へ」進みましょう。

○つらいことや困難なことも「前」を向いて粘り強く取り組みましょう。

○素晴らしい吉



三学期がんばること



田小の子どもですから自信をもって「前へ」向かって生活しましょう。

「前へ」を心がけ、自分の目標やクラス目標の達成をめざし「なかよく、かしこく、元氣よく」過ごしましょう。

本年も、子どもたちの健やかな成長のために、全教職員心新たに一丸となり教育活動に取り組んでいく所存です。引き続きご支援、ご協力のほど心より申しあげます。

富岡市立吉田小学校 校長 加藤 佳子

HP <http://yoshida-es.nc.tomioka.ed.jp>

カラー版を Web ページに掲載しております。



